

SONY

XPERIA

Sony Mobile presenta los Xperia Ear Duo, audífonos inalámbricos que transformarán tu forma de escuchar el mundo

- *Cuentan con una revolucionaria experiencia de "audio dual" que te permite escuchar música y el sonido del ambiente al mismo tiempo.*
- *Disponibles en negro y dorado, y son compatibles tanto con Android como con iOS.*

Barcelona, España, a 26 de febrero de 2018.— Sony Mobile Communications, empresa líder en dispositivos móviles de vanguardia a nivel mundial, ha presentado en el Mobile World Congress de Barcelona, los Xperia Ear Duo, primeros audífonos inalámbricos que permiten escuchar simultáneamente el sonido proveniente de dos fuentes: la música y las notificaciones de tu dispositivo y los sonidos del ambiente que te rodea.

"Los audífonos Xperia Ear Duo representan lo que hemos aprendido de casi un siglo de investigación en audio y acústica", comentó Hiroshi Ito, director adjunto del Grupo Comercial de Productos Inteligentes de Sony Mobile Communications.

Los Xperia Ear Duo cuentan con tecnología dual para que disfrutes tu música y recibas notificaciones, mientras escuchas el sonido ambiental o una conversación. Ya sea que escuches música mientras haces ejercicio o camino al trabajo.

El conductor acústico espacial, desarrollado por la incubadora de tecnología interna de Sony, el Future Lab Program™, permite transmitir directamente al interior del oído el sonido que el controlador de la unidad genera por detrás de la oreja. El anillo de soporte de diseño especial rodea el conducto auditivo para que la música se mezcle de forma impecable con el sonido del ambiente.

Por su parte, el volumen se ajusta de manera inteligente considerando el ambiente alrededor y el ruido de fondo, mientras que la tecnología acústica Clear Phase de Sony elimina la dispersión del sonido para que escuches con total claridad.

Gracias al chip Spritzer de consumo eléctrico ultra-bajo de Sony y una sofisticada plataforma de varios sensores, la función "Daily Assist 3" reconocerá la hora del día, la ubicación y las actividades que realices para ofrecer información relevante a lo largo del día, como recordarte la hora de tu próxima reunión o leerte los encabezados de las noticias más recientes.

Estos audífonos también responden a los gestos que hagas con la cabeza: sus avanzados sensores te permiten responder o rechazar llamadas simplemente sacudiendo la cabeza o asintiendo con ella, o cambiar de canción sacudiendo la cabeza a la izquierda y a la derecha. También puedes controlar la música y el volumen con un simple toque y deslizamiento sobre el dispositivo.

Los Xperia Ear Duo tienen control de voz incorporado con acceso flexible a los asistentes personales que más utilices, ya sea el Google Assistant o Siri. El micrófono aísla el sonido de tu voz y filtra el ruido externo para ayudarte a crear recordatorios, enviar mensajes, hacer llamadas o ejecutar una aplicación, todo con total libertad y facilidad.

Asimismo, cuentan con su diseño de resistente aluminio inoxidable y goma suave para acoplarse detrás de la oreja y no interferir con los lentes o accesorios que utilices. El anillo abierto de soporte está disponible en tres tamaños diferentes, y la resistencia a salpicaduras IPX2 hace que sean cómodos para que los uses todos los días, todo el día.

Podrás disfrutar hasta cuatro horas de música con una sola carga, y el innovador estuche compacto también es un cargador que te proveerá hasta tres veces más energía sobre la marcha. Además, el estuche cuenta con la función de carga rápida para que escuches música durante dos horas con tan solo doce minutos de carga.

Los audífonos Xperia Ear Duo estarán disponibles para ciertos mercados en la primavera de 2018 en estilos elegantes de color negro y dorado. La aplicación complementaria podrá descargarse sin costo en Google Play Store y Apple App Store.

Si deseas conocer más sobre los productos y experiencias que **Sony Mobile** tiene para ti, visita <https://www.sonymobile.com/mx/> en donde encontrarás la mejor gama de smartphones, gadgets y accesorios que harán de tu vida mucho más sencilla y divertida.

###

Acerca de Sony Mobile Communications

Sony Mobile Communications es subsidiaria de Sony Corporation con sede en Tokio, líder innovador a nivel mundial en audio, video, juegos, comunicaciones, dispositivos y productos clave para la tecnología de la información, tanto para el mercado de consumidores como de profesionales. Con su música, películas, entretenimiento informático y negocios en línea, Sony ocupa una posición única por ser la compañía líder en electrónica y entretenimiento en el mundo. A través de su portafolio de smartphones y tablets Xperia™, y sus productos innovadores e inteligentes, Sony Mobile Communications ofrece lo mejor de la tecnología de Sony, así como contenidos y servicios de primer nivel y una fácil conectividad con el mundo de experiencias de la red de entretenimiento de Sony. Si deseas más información, visita www.sonymobile.com

CONTACTO

Another Company

Oscar Fiesco

oscar@anothercompany.com.mx

M.: 55 2942 5573

Mario García

mario@anothercompany.com.mx

M.: 55 3930 2474

Sony Mobile Communications

Claudia Sánchez Flores

claudia.1.flores@sony.com

T.: 55 30 67 70 69